

県内自治体初！燕市が「地方創生賞」を受賞

－日本最大級のインターンシップアワードで評価されました－

燕市が実施する「つばめ産学協創スクエア事業」におけるインターンシッププログラムが、「学生が選ぶキャリアデザインプログラムアワード」において、県内自治体では初となる「地方創生賞」を受賞しました。本アワードは、学生の社会的・職業的自立に貢献したインターンシップ等の取り組みを表彰するもので、本市のキャリア形成を支援する事業が地方創生インターンシップの模範として評価されました。表彰式は、5月24日に日経ホールで行われます。

【キャリアデザインプログラムアワード「地方創生賞」受賞の概要】

1. 受賞事業：つばめ産学協創スクエア事業
(インターンシッププログラム)
2. 受賞理由：①日本全国・海外から受け入れた学生と燕市をつなぐ産学官連携プログラムとして、課題解決型から就職体験、企業への提案型まで多様にコーディネートされ参加学生に学びの場を提供している。
②宿泊・交流施設では他大学の学生同士が生活を共にすることで、交流機会が生まれ、視野や価値観が広がる貴重な体験が得られる。
③受入企業や地域住民にとっても関係人口増加や、街に活気が生まれている。
3. 表彰式：5月24日(水)午後1時～4時
(キャリアデザインプログラムカンファレンス内)
4. 表彰会場：日経ホール(東京都千代田区)



▲キャリアデザインプログラムアワード

内閣府、文科省、株式会社マイナビ等が組織する運営委員会にて、インターンシップやキャリア形成支援の取組を表彰する日本最大級のインターンシップアワード。



「子育てするなら燕市で」



フケには理由がある。

本件についてのお問い合わせ先
産業振興部 商工振興課：遠藤、斎藤
電話：0256-77-8231(直通)